
 

 

 

 

〇全
すべ

ての人々
ひとびと

に光が差
さ

し、輝
かがや

ける世界
せ か い

へ 

能登半島地震で被災された方とご家族の皆様に心より 

お見舞い申し上げます。旧
きゅう

年中
ねんちゅう

は大
たい

変
へん

お世話
せ わ

になりま 

した。本年
ほんねん

も改
あらた

めて､よろしくお願
ねが

いいたします。さて､ 

今年
こ と し

は辰
たつ

年
どし

です。辰年は､陽
よう

の気
き

が動いて万物
ばんぶつ

が振動
しんどう

す 

るので、活力
かつりょく

旺盛
おうせい

になって大きく成長し、形が整
ととの

う年 

だと言われています。新町中もこれらにあやかりたいと 

考
かんが

えています。本校
ほんこう

では経営
けいえい

理念
り ね ん

に｢自
じ

分
ぶん

と人類
じんるい

の幸福
こうふく

 

を創造
そうぞう

する人材
じんざい

の育成
いくせい

」を掲
かか

げさせていただいておりま 

す。この育成を通じて教
きょう

育
いく

目標
もくひょう

の実現
じつげん

を今年も目指
め ざ

し 

ます｡ところで、３学期は、「１月は行く、２月は逃
に

げる、３月は去
さ

る」と言われます。今年の２月は閏年
うるうどし

で

「２９日」がありますが、きっと３学期は早く過
す

ぎ去ると感じる人が多いのではないでしょうか。３年生は

卒業、１・２年生は進級を意識
い し き

しなければいけない時期でもありますので、１・２学期にクラスや学年で高

めた団結力
だんけつりょく

や思い出を胸
むね

に、友情を出し合って３学期を大切に過ごしてほしいと思っています。この友情は

身近なお友達だけでなく、クラスや学年の生徒につなげられることを願っています。特に３年生は多くの生

徒が受験を控
ひか

えています。自分のキャリアの目的・目標に向かって頑張る時ですが辛いこともあります。こ

のような時に友情が注がれるととてつもなく励まされます。また、２学期終業式にお話しした「自分の問題

点に向き合う。そこから逃
に

げていた時には戻
もど

ってくる」ことも大切です。勉強のことだけではありません、

生活面も含めて「やってはいけないことが、できてしまう」、「やらなければいけないことが、できない」で

は、自分と人類の幸福に影響
えいきょう

を与
あた

えかねません。自分の問題点に向き合うには勇気が必要ですが、一人の勇

気では弱い時もあります。そこで勇気を、友情をもって高め合うことができれば最高です。不安
ふ あ ん

や決意
け つ い

をも

っている人は、お友達や先生、保護者様に相談
そうだん

したり、宣言
せんげん

したりしてください。もしも弱
よわ

い自分がいたら、

勇気
ゆ う き

はもちろんのこと、希望も与
あた

えてくれる筈
はず

です。これが結構
けっこう

大事
だ い じ

です。最初の一歩をぜひ踏み出してく

ださい。先生や保護者様からの光やお友達からの友情をいただきながら、自ら輝かせるよう努力していきま

しょう。万が一打開できないようなことがありそうな時は、幕末の志士・坂本龍馬の次なる言葉も参考にし

てください。「人の世に道は一つということはない。道は百も千も万もある。」 
 

〇報告：臨時生徒総会で校則改定・服装に関するルールの見直し・議決がありました 

 今年度は校則
こうそく

改定
かいてい

第Ⅱ期にあたり、服装
ふくそう

等
とう

に関する校則の見直しを図っています。この動きは学校便り（１

１・１２月号）でもお知らせしてきましたが、生徒会本部の提案
ていあん

について、中央委員会、学級会での討議を

経て、去る 12/14 に臨時
り ん じ

生徒
せ い と

総会
そうかい

が開催され以下の内容が賛成多数で議決
ぎ け つ

されました。その内容は以下の通

りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

富士塚 
教育目標 ・すすんで学ぼう  ・美しい心を育てよう  ・たくましい体をつくろう 

経営理念 自分と人類の幸福を創造する人材の育成 

令和６年１月６日第９号 

青梅市立新町中学校 

校  長 小熊 克也 

 

１月号 

新町中の屋上から 
臨む富士山 
 

１ 標準服
ひょうじゅんふく

改定案 

  生徒アンケートの結果も半数を超えており、新町中を心機一転させたいという意見や、後輩にも私たちと同じよ

うな気持ち（デザインが古いなど）を抱かせたくないために標準服を改定する。 
 

２ （私服
し ふ く

選択
せんたく

導入
どうにゅう

に替
か

えて）（指定
し て い

）ジャージ着用
ちゃくよう

期間の延長 

  私服選択導入は生徒アンケートで半数を超えておらず、学校の風紀
ふ う き

が乱
みだ

れてしまうとの意見、そのまま下

校中に公園やコンビニに行ってしまう可能性
かのうせい

があると考え、私服選択は導入しない。（しかし、暑さ対策は必

要なので）これまでの運動会・練習期
れんしゅうき

間中
かんちゅう

に加え、夏休み前・夏休み後の各２～３週間程度は、標準服又は

ジャージの登校を自由
じ ゆ う

選択にする。ただし、ジャージで登校してきた場合は、体育の授業が終わった後に着

替えることにする。着替
き が

える場合は、学校体育着又は運動会期間中のワンポイントのＴシャツのみとする。 



 

 

 

 

 

 

校則の見直しは右記
う き

の目的に 

沿いながら進めてきましたが、 

生徒は本当に参画
さんかく

意欲
い よ く

を高めて 

いきました。その真骨頂
しんこっちょう

は、「 

ジャージ着用期間の延長」に、 

ありました。生徒会本部は「私服選択導入」を支持した意見を単
たん

に切り捨てることなく、暑
あつ

さ対策
たいさく

の声を生

かし、ひねり技
わざ

を編
あ

み出したのは称賛
しょうさん

に値
あたい

します。すばらしい生徒Ａｇｅｎｃｙが出ていて、新町中の幸

せを真剣
しんけん

に考えていました。また、それを支持
し じ

した生徒の皆さんにも拍手
はくしゅ

喝采
かっさい

です。ところで、標準服を見

直すに当たって、１つ大きな課題があります。それは価格
か か く

のことです。昨今の物価
ぶ っ か

高騰
こうとう

のあおりを受けて、

標準服コスト単価
た ん か

は上 昇
じょうしょう

傾向
けいこう

にあります。加えて機能性
きのうせい

を高めるとそれに拍車
はくしゃ

をかけます。そこで１１月

に保護者様対象に価格等に係
かかわ

る意識
い し き

調査
ちょうさ

をさせていただきました。その結果が以下の通りです。（１２４件） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

妥当
だ と う

な価格の判断
はんだん

は、上記のグラフを見てもその妥協点
だきょうてん

を見いだすのは難
むずか

しいのですが、４０，０００円

未満以内
い な い

であるならば、選択
せんたく

可能
か の う

な範囲
は ん い

とさせていただきたくお願い申し上げます。そこで、次のページに

ある３つの標準服から、生徒が選択した順位を参考にして決定したいと考えています。（１月実施
じ っ し

予定
よ て い

）様々

なお考えがある中、恐縮ではございますが、何卒
なにとぞ

、ご理解とご協力を賜
たまわ

りますようお願い申し上げます。 

なお、標準服の改定は次ページのことを前提に進めさせていただきます。３つの標準服のモデルは２階校

長室前廊下
ろ う か

付近
ふ き ん

に展示
て ん じ

していますのでよろしくお願いします。（１月２５日まで） 

臨時生徒総会 12/14の様子：左は討議の様子、右は採決の様子 
 

臨時生徒総会に先立つ学級会 11/28の様子 
 

（１）生徒 Agency（≒自立）を引き出し、校則の１つとなっている標準服の改

定及び私服導入の是非を生徒が検討する。また、教職員は生徒の判断を尊

重・支援し、生徒と協働し新町中のウェルビーイング（幸福）を目指す。 

（２）生徒の自立的・対話的な活動を通して、自治能力を高めるとともに社会

参画意欲を引き出し、学校生活に潤いを与える。 

 

校則改定の目的 

夏服代を除く 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 令和７年度新入生から順次
じゅんじ

、新標準服にしていきます。 ※現行
げんこう

の標準服は令和７年度から購入
こうにゅう

できません。 

２ 新町中５０周年記念を迎
むか

える令和１３年度を新標準服完全
かんぜん

実施年度とし、その前年度（令和１２年度）まで

の６年間を移行
い こ う

期間
き か ん

と位置付け、現行の標準服を着用
ちゃくよう

してもよいことにします。 

３ 新町中校区の小学校（新町小、藤橋小）の児童、保護者および教職員に令和５年度中に周知
しゅうち

します。 

新標準服にする際の前提 

エンブレムデザインの決定 

多数の生徒からデザインの応募をいただき有難うございました。その中で生徒会本部と美術 

科教員で絞り込みを行い、その中から生徒の投票により、右のデザインが決まりました。作成 

者は 3Dの〇〇〇〇さんです。おめでとうございます。 

※ブレザーにおける実際の刺繍では、その制約から多少変更が伴うことをご了承ください。 

 
 
 



（１）欠席
けっせき

連絡
れんらく

等
とう

は、スマートフォン受付
うけつけ

が可能です 

 すでにご案内
あんない

しているところです。これまで生徒手帳
てちょう

や電話等を使っての方法でしたが、これを補完
ほ か ん

する

ものです。ご使用するに当たってはパスワードが必要
ひつよう

です。パスワードをお忘れの方は学級担任又は副校長

へお尋
たず

ねください。生徒の使用
し よ う

はできないことになっていますのでご注意
ちゅうい

ください。なお、これまでの生徒

手帳
てちょう

や電話
で ん わ

等によるご連絡
れんらく

も有効
ゆうこう

です。 

（２）１年生はスキー教室に行ってきます 1/10～12 

青梅校外学習が終わって、２ヶ月以上も前からスキー教室実行委員会のリーダーシップの下、１年生のフ

ォロワーシップも良好
りょうこう

で、ルール作りやレク大会等の企画
き か く

などに励
はげ

んできました。雄大
ゆうだい

な冬山の景色
け し き

に触
ふ

れ

ながら、困難
こんなん

に打ち勝つとともに遵法
じゅんぽう

精神
せいしん

に目覚
め ざ

め、その上で楽しむ術
すべ

を身に付けられたら、すばらしい成

長が待っていることでしょう。「ＭＩＳＳＩＯＮスキー大スキー教室の３つのスローガン」を守ることが成功

の秘訣
ひ け つ

です。それを見届けたいと思っています。 

 

（３）３年生、いよいよ受験がスタートします 

１月は主に私立
し り つ

高
こう

、都立
と り つ

高等
こうとう

で推薦
すいせん

入試
にゅうし

が始
はじ

まります。推薦は受験
じゅけん

の機会
き か い

が増
ふ

える意味合
い み あ

いもありますが、

それだけではありません。推薦入試の多
おお

くは面接
めんせつ

を伴
ともな

います。校長の受験面接指導でも触
ふ

れましたが、新町

中の代表
だいひょう

であること、そして、推薦合格
ごうかく

できたら自分だけでなく他の生徒と関わり合いながら皆
みな

と向
こう

上
じょう

し

ていく姿勢
し せ い

が問
と

われます。中学校時代
じ だ い

に活躍
かつやく

したこと、苦しみを皆で乗り越えてきたことなどが根拠
こんきょ

になり

ます。それらに触れながら、その高校を盛り上げていく決意
け つ い

を語ってください。 
 

〇お知
し

らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ 
B 

笑顔と学びの体験プロジェクト「パラリンピア来校 車いすバスケ 上村知佳選手、小貫怜央選手」 10/24 

 ３年生が体験学習に挑み、全学年が上村選手のご講話を聴きました。生徒の皆さんは多くの感銘を受けるとともに勇気

や希望をもらっていました。下に生徒の作文を紹介します。ぜひお読みください。今でも励まされます。 

 

令和５度中学生の税についての作文 

  多摩納税貯蓄組合連合会 佳作 

3D〇〇〇〇くん 

〇〇〇〇主任教諭が、令和６年１月２７日から出産休暇・育児休業に入り、令和６年度末まで予定していま

す。この間、代替教員として令和５年度末までは時間講師（国語）対応、令和６年度は臨時的任用職員（国語）

対応となる予定です。代替教員が決まり次第、次号以降の学校便り等で紹介いたします。 

給食配膳員の〇〇〇〇さんが、１２月６日付で霞台中に異動となりました。※後補充はありません。 

おめでとうございます 

〇１月の学校ポイント等 

〇１２月以前、１２月の学校
がっこう

の様子
よ う す

 

・身体障害者になったり生まれつきでなっていたりと色々なタイプがありますが、障害者になったからと言って、でき

ないことなどほとんどないといった事実を、ＤＶＤを鑑賞して学びました。足や腕がなくてもスポーツをやっている

人はいるし、別に障害者になってもそこから何をして何を自分はすべきなのかと深い意味も上村選手から改めて思

い知らされた感覚になりました。障害者の人たちのことを尊敬し、前向きに生きようと考えました。 

①ルールを守り生還せよ。 ②みんなで助け合ってレベルアップ。 

③考動に移し、役割を果たせ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・今日改めてやり続けていくというのは大切だなと思いました。成功よりももっと大事なのは、やり続けるという事

で、失敗をおそれずどんなことにも挑戦していくこと、そのことを頭に入れて生きて行くことが大事だと分かった。 

・上村さんからの４つの宿題「工夫する」「自分で決める」「違いを知る」「生きる」を忘れずに自分なりに挑戦してい

こうと思いました。 

・（前略）この４つの宿題を貫き通せるような、優しくて強い人になれるように頑張ります。また、今当たり前だと思

っていることを、当たり前だと思わずに今生きていることに感謝して生きて行こうと思います。 

・（前略）だめだと思った時に諦めるのではなく、少し止まってみたり、考えて工夫してみたりとできることを考える

こと、努力をするのが大切だとわかったので、これから先、どんなことあっても、生きて行こうと思いました。 

・（前略）４つの宿題を「成し遂げるのではなく、やり遂げる」という話から、自分は諦めずにとにかく挑戦してみる

ことを大切にしていこうと思います。 

・（前略）何か悩みがあった時はゆっくり休むことも大切だと分かりました。 

・私は物事を取り組む前に「私は無理」などと諦めてしまうことがあるので、まずは取り組むという事を大切にしよう

と思います。できないことがあってもたくさん工夫してやってみて本当にしんどくなったら休もうと思います。今

回、学んだ４つの宿題をしっかり頭に入れて何事も頑張ります。 

・私はすぐに諦めてしまうことなどがよくあります。でも上村選手の話を聞いて「もう無理だ」など弱音を吐かずに最

後まで諦めずに、仮にできなかったとしても、できるところまでやっていこうと思うことができました。今回、上村

選手が出してくれた４つの宿題をよく考えて、自分が大人になった時、将来に生かして生きたいなと思います。私も

ずっと怪我をしていて運動をできていなかったが、最近は少しずつできるようになりました。部活の仲間などにしっ

かりとついていけるかなど不安になる時があったが、上村選手の話を聞いて、不安にならず自分のペースでいいから

楽しく走れたらいいなと思うことができました。 

・（前略）私は「生きることが大事」という言葉にとても心が動かされました。これから悩んで苦しむことが人生にお

いてあると思います。その時は４つの宿題をもう１度振り返って自分で自分の人生の道を閉ざしてしまうことは絶

対にしないと決めました。失敗を恐れず、チャレンジすることは今ならたくさん経験できるので失敗を学びに活かし

てこれからもたくさんチャレンジしていきたいと思いました。英語の授業ではユニバーサルデザインを学んでいる

ので、英語の授業に今日学んだことを生かせたらいいなと思います。 

・私は今日の講演で色々なことを学びました。私が思っている以上に車いすバスケは難しいんだと思います。特にシュ

ートです。私はシュートする時に体全体を使い、自分にあったフォームで打ちますが、車いすバスケは座りながら打

つため体全体というより上半身を使っていてすごいと思いました。後、ドリブルをしながら車いすの操作までしてい

るのがすごいと思いました。スリーポイントで届くのがすごいです！そして上村選手の努力に驚きました。私は昨日

の部活動で座りながらシュートをしてみましたが、ペイントエリアの距離で限界でした。座りながらの３Ｐは筋肉と

体力をたくさん使うんだなと思いました。 

・今日の上村選手の話を聞いて分かったことは、努力を夢が叶
かな

うまでやると叶うということが分かった。夢が叶っても

天狗
て ん ぐ

にならず、自分を強くするために努力する。上村選手から出た宿題を成し遂
と

げて見せます。自分が車いすになっ

ても上村選手を思い出し、メンタルを保ち、努力をします。上村さんの言葉で努力を重ねます。 

・諦
あきら

めない心の大切さと生きて行くことの大切さを学ぶことができました。上村さんがおっしゃっていた競技用車い

すがつくられるまでの話で、どんなにけがが多くてもそれをなくすために、落ち込むのではなくて工夫して次に生か

していいものを考えて行くという言葉がすごく心に残りました。また宿題の「違いを知る」という言葉がとても心に

残っています。「辛かったら休んでいい。」、「人は人、自分は自分」と言うようなことを言ってもらえた気がしてとて

も感動しました。上村さんがおしゃっていた宿題を守って、命を大切に車いすの人が近くにいたら手助けをしていき

たいと思いました。どんな辛いことが起きても、休む時は休んで生きてい行きたいと思えるようになりました。 

・車いすバスケを体験してみて早く動くのが難しいなって思った。上村さんや小貫さんはそういう過去を乗り越えて

前向きに進んで、大会でいい結果を残してすごいと思った。自分も何か辛いことがあっても前を向けるようにしたい

と思いました。今回の体験や講演会を通して車いすバスケや車いすを使用している人などへの理解が深まりました。 

・（前略）今回の話を聞いて、「車いすの人だから」のように偏見だけで差別をしてはいけないんだと改めて感じまし

た。これから施設や建物のどこかで車いすの人が不自由そうにしていたら優しく声をかけてあげようと思いました。

また困難なことや大変なことに当たっても今日いわれた４つの宿題を思い出し思考して生きて行こうと思います。 

・（前略）小さなことでも大きな怪我につながるという言葉が印象に残りました。いつ、どこで何が起こるか分からな

いから、気を付けることが大切だと思いました。（怪我などで）外見が変わった時に言われる言葉は、相手は何とも

思っていなくても自分はずっと心に残っていて、傷になってしまうことも分かりました。 

・（前略）障害のある人も、ＬＧＢＴＱを抱えている人でも、私たちと何も変わらないということを改めて理解するこ

とができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※確認できた部を掲載しています。 

  

〇部活動
ぶ か つ ど う

、がんばっています 11/25～12/24 ※敬称略 

本
物
に
学
ぶ
会1

2
/
9
 

 
 

今
年
度
も
キ
ッ
ズ
ダ
ン
ス
ス
タ

ジ
オV

IG
O
E
S

代
表
中
野
先
生
か

ら
現
代
的
な
リ
ズ
ム
ダ
ン
ス
を
習

い
ま
し
た
。 

※
写
真
は
３
年
生 

・突然車いすバスケを体験し、転んでしまうのではないかと少し怖さがありましたが、新しいものに挑戦したことが何

よりも楽しく、良い経験になりました。私は不器用なので、かけもちをすることが苦手で部活と勉強の両立が辛い時

がありました。ですが上村さんは諦めずにメダルを獲得したと聞いた時、すごく尊敬しました。部活の引退試合でも

実感しましたが、やり遂げる大切さをまた改めて感じました。そして今は受験生なので上村さんが、シュートが入ら

ない時は、とにかくシュートを打ち続けるとおしゃっていた通り、勉強から目を背
そむ

けず目標に向かって努力し続けよ

うと思います。 

・車いすバスケの体験をして、最初はやったことがなくて緊張していたけど、実際にやってみたら楽しくて面白かった

です。講演会の時に上村選手の昔のお話や家族の話などをしてくださり、「生きる」ことについて深く考えることが

できました。いつ何が起こるか分からないので小さいことでも気を付けながら生活をした方がいいみたいなことを

言っていたので、日々気を付けます。 

・諦めずに努力すれば必ず報われる日が来るんだと、今回の話で思いました。車いすに乗っても同じ性別の人を好きに

なっても、それを受け入れていくことが大切だと分かりました。 

・上村さんの話を聞いて、障害や病気をもっていても、できることはたくさんあるのだと初めて知りました。自分は

「大変そうだな。大丈夫かな？」と思っていて見ているだけだったので、今度そういう方がいたら、声をかけて、手

伝えることを聞こうと思います。（荷物を持つ等）動画では、男性が「できない。」と言っていたけど、障害がある方

は「できる！！」と言っている所が一番印象に残りました。 

・上村選手の話を聞いて、上村選手はとても偉大だなと思いました。一生歩くことができなくなり、マイナスなことば

かり考えたり、自殺しようとしたりした事もあると言っていたのに、私たちへの宿題で「生きる」と出してください

ました。これは辛い思いをしても、負けずに生き続けた上村選手だけが出せる宿題だと思います。これからこの宿題

を達成するために、どんなに辛い事があっても負けずに一生懸命生きようと思います。 

・上村選手の人生の話を聞いて諦めないから選手になれたんだと思った。生きていく上で勇気をもらった。今回でパラ

リンピックを調べたいと思った。自分も諦めないで前向きになれた。動画を見て障害がある人への見方が変わった。 

３
年 

性
に
関
す
る
授
業1

2
/
1
8
 

 
 

今
年
度
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ら
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部
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師
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デ
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ー
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院
長
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師
か
ら

ご
講
話
い
た
だ
き
ま
し
た
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起
震
車
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避
難
訓
練
の
一
環
と
し

て
代
表
生
徒
が
震
度
７
を
体

験
し
ま
し
た
。 

青梅市中学校吹奏楽連合定期演奏会 12/17 

訂正とお詫び 

富士塚 9 月号でお知らせした女子ソフトテニス部・市民体育大会ソフト

テニス中学生の部 7/9 の結果を以下のように訂正し、お詫びいたします。  

    1A〇〇〇〇・1D〇〇〇〇 ２位    ※敬称略 

部活動名 大会名　　 団体／個人 大会日 対戦校 勝敗結果

霞台 勝

青梅一 勝

泉 勝

羽村二 勝

羽村一 負 第３位確定

女子ソフトテニス 第8ブロック冬季研修会 団体 12月2日



１月・２月初旬の予定  ★給食あり、ＳＴ：ｽﾃｯﾌﾟｱｯﾌﾟｸﾗｽ（放課後学習補充教室） 
月 火 水 木 金 土・日 

１ ２ ３ ４ ５  ６・７ 

閉庁日 閉庁日 閉庁日 閉庁日 冬季休業日 
終了 

６日 始業式 
再登校 12:45 

７日 

８ ９★ １０★ １１★ １２★ １３・１４ 

 
成人の日 

特別時間割始 
給食始 
１年⑥カット 
ＳＣ来校 
 

1 年スキー教室 
 
 
 
ST 

1 年スキー教室 
 
 
 
 

1 年スキー教室 
特別時間割終 
 
 
ST 

 

１５★ １６★ １７★ 1８★ １９★ ２０・２１ 

第１新時間割始 安全指導 
 
SC 来校 

 
再登校 16:00 
 
 
ST 

 
 
 
 
ST 

避難訓練 
 
 
英検 

美術展覧会 
 
 

２２★ ２３★ ２４★ ２５★ ２６★ ２７・２８ 

 
 
 
美術展覧会 
都内私立高校推薦入試 

 
 
SC 来校 

 
専門委員会 
 
 
ST 

 

中央委員会 
 

 

避難訓練 
3 年⑤⑥カット 
ST 
第 1 新時間割終 

都立高校推薦入試 

２７ 
都立高校推薦入試 

 

 

 
２９★ ３０★ ３１★ ２月１日★ ２★※ ３・４ 

第 2 新時間割始 
 
 

①学⇒道 
 
SC 来校 

 
再登校 16:00 
 
 

 
 
 
 
 

2 年東京校外学習 
※2 年給食なし 
3 年⑤⑥カット 
ST 
都立高校推薦発表 

技術・家庭展覧会 
 
 
 
 

５★ ６★ ７★ ８★ ９★ １０・１１ 

 
 
 

生徒朝礼 
 
SC 来校 

 
 
 
 
ST 

 
 
 

 
 
 
 
ST 

１０・１１ 

都内私立高校一般入試 
 
１１建国記念の日 
 

 

 

 

※お子
こ

様
さま

のことでご相談
そうだん

がある場合
ば あ い

は、教員
きょういん

の他
ほか

、スクールカウンセラー（SC）もぜひご利用
り よ う

ください。（アポイント先：副校長
ふくこうちょう

、養護
よ う ご

教諭
きょうゆ

：電話 0428-31-0411） 

 

 

 

 

感染
かんせん

状 況
じょうきょう

等
とう

により予定
よ て い

は変更
へんこう

になる場合
ば あ い

があります。ご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いいたします。変更
へんこう

が生
しょう

じた際
さい

は別途
べ っ と

、連絡
れんらく

いたします。 


